



www.birks.com

Parmi les pièces les plus connues produites par le designer, ces tabourets en bois marqués par sérigraphie et aujourd'hui considérés comme de vrais grands classiques. www.fornasetti.com

Some of the most well known pieces of the designer, these printed wood stools, are true classics today. www.fornasetti.com



CLUB – Série de petites tables rondes, structure en multiplis laqué brillant en différentes couleurs. Niche interne recouverte de métal. www.zanaitalia.com

CLUB – A series of small round tables. Structure in glossy varnished multi-layer in different colours. Internal compartment in metal. www.zanaitalia.com



GOWNCHAIR est une chaise qui étreint, vole les formes de la mode, s'impose comme objet ironique provoquant ainsi un impact fort, presque sculptural. Une seule pièce peut ajouter de l'art et du design à votre maison ou à votre bureau. Installée autour de la table à diner, elle fait de chaque repas une soirée dansante. Chaise à exhiber qui donne l'élégance d'une robe de soirée. Disponible en version chaise ou tabouret. La hauteur ainsi que le fini sont choisis par le client. Structurale et légère, Gownchair est composée de fibres de carbone et peinte selon la même technologie que celle des voitures. On peut l'utiliser à l'intérieur comme à l'extérieur. www.paolinidesign.com

GOWNCHAIR – An embracing chair that steals shapes from fashion. An ironic object with a strong impact, almost a sculpture. A single piece can add art and design to your home or office; around the dinner table makes of every dining event a gown dance. A chair to wear; giving the elegance of a gown. Available in the chair and barstool version, they are customizable in height and finish. Structural and light, made of Carbon Fiber, gownchair is painted with the same technology used for automobiles and it is suitable for indoor and outdoor use. www.paolinidesign.com

